Déclaration de Djibouti a L'EPU de Laos

21^e session de l'EPU

20-01-2015

Monsieur le président

Nous souhaitons une chaleureuse bienvenue à la délégation de Laos et nous la félicitons pour la présentation réussie de leur rapport national.

Nous apprécions l'approche participative et consultative globale menés par la commission nationale des Droits de l'homme auprès de l'ensemble des institutions publiques et des organisations non gouvernementales pour élaborer ce présent rapport qui rend compte de façon réaliste l'évolution de la situation des Droits de l'homme.

Dans le cadre de cet examen, Djibouti souhaiterait formuler deux recommandations suivantes

- 1) Poursuivre vos efforts pour réduire globalement la pauvreté.
- 2) Remédier à l'abandon scolaire des enfants surtout dans le monde rural

Enfin, nous recommandons a la communauté internationale de continuer à soutenir le laos afin d'atteindre leurs objectifs vers la pleine réalisation des droits de l'homme

Je vous remercie Mr le président